

Sars cov-2 : Roche et Eurofins lancent leurs tests sérologiques

Compte Test - 2025-06-07 15:16:06 - Vu sur pharmacie.ma

Roche et Eurofins viennent de lancer des tests sérologiques qui vont compléter l'arsenal utilisé jusque-là pour renforcer la lutte contre la pandémie du Covid-19. Le test sérologique lancé par le laboratoire Roche peut être réalisé en 18 minutes. Quelque 300 tests peuvent être réalisés par heure grâce aux analyseurs Cobas de Roche. Le laboratoire suisse met actuellement les bouchées doubles pour rendre ce test disponible au début du mois de mai, dans les pays acceptant le marquage CE. Le laboratoire helvétique essaye également d'avoir une autorisation urgente de la FDA (Agence américaine des produits alimentaires et médicamenteux) pour que son test puisse être utilisé aux États-Unis. Roche prévoit d'accélérer sa production afin que sa capacité atteigne un million de tests par mois. Quant à Eurofins Technoogy, il a annoncé le lancement de plusieurs dispositifs médicaux de diagnostic in vitro (IVD) sérologiques marqués CE. Ces dispositifs permettent la détection des anticorps chez les patients ayant été exposés au Sars-CoV-2. Le test d'Eurofins Technolo fait appel à la technique immuno-enzymatique ELISA. Ce test pourra être utilisé, entre autres, comme un complément des tests PCR pour aider à diagnostiquer le statut des infections aiguës et leur évolution. D'après Gilles Martin, PDG d'Eurofins, ses unités de production et celles de ses partenaires se préparent à produire des kits pour effectuer plus de 10 millions de tests par mois.